

LA PURGA

JESUS MIGUENS FIEIRO



Image not found.

Capítulo 1

PRÓLOGO

Por el momento seguiré en el anonimato, pero quiero haceros partícipes, del informe secreto, que el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, está intentando hacer desaparecer por todos los medios.

Puedes acceder a la información completa en el link, que os dejo al final de este resumen.

Por primera vez en la historia de la humanidad, FE y CIENCIA, han rubricado un informe de manera conjunta.

En ese dossier se advierte de los efectos negativos que está causando el ANTROPOCENO (la era del ser humano), en coincidencia con el fin de la era PISCIS, y la entrada de la era ACUARIUS. La conjunción de multitud de acontecimientos catastróficos, Tsunamis, erupciones volcánicas, terremotos, grandes inundaciones, atentados terroristas y matanzas en nombre de la fe, son la prueba real, de que el tan temido Apocalipsis está próximo.

La tesis está abalada por un grupo de 24 científicos de renombre, colaboradores en activo, del Servicio Geológico Británico, de las universidades de Cambridge, Oxford, Berkeley, Santiago de Compostela, Nairobi, Harvard, Georgetown, Duke, la Universidad Nacional de Australia y los 11 líderes religiosos más famosos del mundo.

En el estudio se habla del efecto negativo provocado, por lo que ellos denominan, como la "revolución industrial severa" y la "reconversión radical de la fe".

Dicha revolución y reconversión, comenzaron a mediados del siglo XX, causando una transformación irreversible en el ADN y el ALMA del planeta.

Adjunto al informe, se presenta un estudio exhaustivo, en donde se refleja como la acción de la mano del hombre, impulsó un cambio geológico y climático a gran escala. Las pruebas son irrefutables. Las mutaciones que está sufriendo Gaia, son debidas a las constantes pruebas nucleares, a las perforaciones y prospecciones indiscriminadas en busca de "energías y minerales alternativos", a la extracción de gases e inyección de líquidos que acaban contaminado el agua potable del planeta, la deforestación incontrolada, el efecto de los gases invernadero sobre la atmósfera en lo que compete a la ciencia.

Por lo que respecta a la Fe, las causas son infinitas, pero os resumo algunas. La individualidad por encima del grupo, la idolatría a algunos de nuestros semejantes, el consumismo exagerado, la destrucción de valores fundamentales, as falsas interpretaciones y traducciones mal intencionadas de las diferentes escrituras sagradas.

En el dossier, también se advierte que los líderes políticos mundiales llevan años, introduciendo de manera deliberada a falsos profetas y gurús tecnológicos, que tergiversan la realidad, para confundir a la población.

Que hay multitud de organizaciones nacionales sin ánimo de lucro FALSAS, encargadas de explotar y comerciar con la raza humana.

Por primera vez en la historia, la comunidad científica habla de un DESTINO ESCRITO por ENTIDADES TENEBROSAS.

Llegó la hora, de que la "humanidad", comience a percatarse y ser conciente del daño que se le está produciendo al PLANETA, y a la FE con sus acciones.

Legó la hora de que nos hagamos dueños de nuestro DESTINO.

Que comience, LA PURGA...

http://troll.inforg.org.uniovi.es/aii/informo.php?id_codigo=1&codigo=HTML